

"Charte éthique de la Sellerie"

Nous venons tous de régions différentes, nous avons tous des physiques différents, nous avons tous des éducations et états d'âme différents, mais la chose qui nous unis aujourd'hui est la même !

Chacun de nous possède en lui une lumière qui va lui permettre d'exceller dans un domaine précis. Combien d'entre nous s'en aperçoivent et combien en font un bel ouvrage ?

Nous savons que la main qui tient l'outil lui donne une projection de l'âme.

Pour cela il faut que l'outil soit compris, respecté, aimé et bien entendu il faut que le sellier ait efficacement réalisé un profond travail.

L'amour du travail bien fait, n'est que la volonté de vouloir faire apparaître notre belle nature au travers de notre œuvre.

L'éthique, est l'ensemble des règles et procédures qui régissent une profession. Elles sont dictées par la morale universelle, le respect de la parole donnée, l'obligation de résultat. Elle doit être conforme à l'attente.

La tradition, est la transmission de nos aïeux à œuvrer dans l'art, le respect, les règles afin d'obtenir un résultat.

Le progrès, est l'évolution de la main, de l'outil, de la matière et la résultante du progrès de la tradition, c'est le modernisme.